

Die Industrie- und Handelskammer Offenbach am Main trauert um ihren ehemaligen Präsidenten

# Dr. Wolfgang Kappus

der am 25. Oktober 2025 im Alter  
von 92 Jahren verstarb.

Seine ehrenamtliche Tätigkeit für die Industrie- und Handelskammer begann 1966 als Mitglied der IHK-Vollversammlung. 1976 wurde er Vizepräsident und 1994 übertrug ihm die IHK ihr höchstes Amt, die Präsidenschaft, die er bis 2000 ausübte. Er war der IHK eng verbunden und hat sich aktiv für das Gesamtinteresse der regionalen Wirtschaft eingesetzt.

Wir sind ihm dankbar und werden ihm  
ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Industrie- und Handelskammer  
Offenbach am Main

**Kirsten Schoder-Steinmüller, Präsidentin**  
**Markus Weinbrenner, Hauptgeschäftsführer**